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Protokoll der 41. Sitzung des FB-Dialogforums  
 
 
 
TOP 1   Wir machen das Beste daraus !        

Das Forum  

• nimmt die Berichte zur Kenntnis,  

• weist darauf hin, dass Vermeidung/Verringerung möglicher Nachteile wichtiger 

Bestandteil der Chancenstrategie sind, 

• dankt der AG Chancen für ihre Arbeit und bittet sie, diese im Interesse der Region 

fortzusetzen im Forum darüber zu berichten, 

• bittet die Mitglieder des DF, weiterhin Chancen zu erkennen, sie in die Diskussion 

einzubringen und mitzuhelfen, sie gemeinsam zu nutzen und 

• bittet die Mitglieder, die Betrachtung der Chancen in den Kontext der Gegebenheiten 

von Umwelt, Klima und Ressourcen zu stellen. 

 

TOP 2   Baustellenkoordination         

Das Forum  

• dankt der Landesregierung, dass sie den Vorschlag des Dialogforums aufgenommen 

hat,  

• begrüßt die Eckpunkte und 

• bittet den Sprecher, die Gespräche weiter zu führen mit dem Ziel der 

schnellstmöglichen Realisierung 

 

 

TOP 3   offene Fragen nach dem BT-Beschluss       

Das Forum nimmt die Berichte zur Kenntnis  

 

TOP 4   Gesamtlärm – Sachstand Modellprojekt       

Das Forum  

• nimmt den Bericht zur Kenntnis und 



 

 
 
  

 

• bittet die Landesregierung, das Vorhaben vordringlich zu verfolgen 

 

 

TOP 5   Lärmbelastung der verschiedenen Asphaltarten      

Das Forum nimmt den Bericht zur Kenntnis  

 

TOP 6   Berücksichtigung der Prognose Meeresspiegelanstieg auf Streckenverlauf         

 Verkehrsanbindung 

Das Dialogforum nimmt die Aussage von MEKUN zur Kenntnis und bittet die 

Landesregierung, die Angelegenheit für die gesamte Strecke weiter zu verfolgen und dem 

Dialogforum zu berichten. Es bittet MEKUN um Beantwortung des Schreibens vom 

28.02.2022.  

 

TOP 7   Gemeinsame Projektbegleitung der Gemeinden      

Das Forum bittet den Kreis, eine rechtliche Unterstützung der Gemeinden ins Auge zu fassen 

und bei konkreten übergemeindlichen Fragestellungen rechtlichen Beistand und Beratung zu 

leisten. 

 

TOP 8   Schienenersatzverkehr X85 – Vermarktung      

Das Forum  

- fordert die Landesregierung auf, kurzfristig die Verantwortlichkeiten zu klären und 

für deren Wahrnehmung zu sorgen,  

- fordert NAH.SH und die Deutsche Bahn auf, die Öffentlichkeitsarbeiten zu 

intensivieren,  

- der OHT ist zu beteiligen und sollte zusammen mit seinen Mitgliedern Möglichkeiten 

und Wünsche prüfen 

- die Aussetzung des Schienenverkehrs ist bis zur Klärung eines funktionierenden 

Schienenersatzverkehrs / Alternativen ernsthaft zu prüfen,  

- bittet die Landesregierung um Unterstützung und 

- der Beirat der Menschen mit Behinderung sowie der Fahrgastbeirat bei der NAH.SH 

sollte beteiligt werden 

 

 

TOP 9   Planungsstand / Stand der Verfahren        

Das Forum nimmt die Berichte zur Kenntnis  



 

 
 
  

 

TOP   10 Zukunft der Runden Tische         

Das Forum nimmt die Berichte zur Kenntnis  

 

TOP   11 Sonstiges           

 

TOP   12 Termin 42. Dialogforum         

Das Forum 

sieht den 8. Dezember 2022 für das 42. Forum vor und bittet die AG Arbeitsplan um 

Vorbereitung 

 

TOP   13 Bürgerdiskussion          

Die Bürger hatten Gelegenheit zu Fragen und Stellungnahmen. 


